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071208 44,95 € 
071239 44,95 € 
Porsche 911 Turbo Coupé, indischrot / indian red  
Porsche 911 Turbo Cabriolet, achatgraumetallic / achatgrey metallic

012188-004 5,95 € 
Minikit Mercedes-Benz SLK, rot / red

H0 1/87
Ab August 2017 lieferbar!
Delivery in August 2017!

028875 13,95 € 
028882 13,95 € 
Skoda 110 R, verkehrsrot / traffic red 
Skoda 110 R, verkehrsgrün / traffic green 
Formneuheit! Zwischen 1970 und 1976 wurden von diesem schnittigen Coupé fast 60.000 
Fahrzeuge produziert und auch in westliche Länder exportiert. Im Maßstab 1:87 werden 
viele Details des tschechischen Klassikers umgesetzt. / New type! Between 1970 and 
1976, almost 60,000 vehicles of this sleek coupé were produced and inter alia exported to 
western countries. In the 1/87 scale, more details of the Czech classic will be realized.

028868 13,95 € 
038867 14,95 € 
Porsche 911 Targa 4, racinggelb / racing yellow 
Porsche 911 Targa 4, nachtblau metallic / night blue metallic 
Formneuheit! Auch in der Baugröße 1:87 wird die Porsche-Modellpalette bei Herpa durch at-
traktive Karosserieformen fortgesetzt. Nach dem Porsche 911 Cabriolet wird nun das Modell 
des Targa mit seinem markanten Überrollbügel ein weiteres Highlight. / New type! In the 1/87 
scale the Porsche range is continued with appealing car body designs. Next to the Porsche 
911 convertible the Targa model with its striking roll bar makes for another highlight.

028820 13,95 € 
028837 13,95 € 
Skoda 110 L, honiggelb / honey yellow 
Skoda 110 L, taubenblau / dove blue 
Formneuheit! Nach der Premiere im Modellbahnmaßstab 1:120 ergänzt der Skoda 110 L 
jetzt auch die Collection der Baugröße H0 mit nochmals mehr Details als beim kleineren 
Bruder. / New type! After premiering the model railway scale 1/120 the Skoda 110 L now 
also enhances the H0 Collection with even more details than the little brother.

071352 44,95 € 
Audi R8 Spyder, camouflagegrün metallic / camouflage green metallic

Die Serie der hochwertigen Miniaturmodelle in der Baugröße 1:43 von Herpa wird durch einige Form-
neuheiten fortgesetzt. Neben dem Audi R8 Spyder werden auch der Porsche 911 Turbo als Coupé und 
Cabriolet in einmaligen Auflagen erscheinen.

Minikit

H0 1/87H0 1/87H0 1/87

The series of high-quality miniature models in the 1/43 scale is continued with some new types. Next to 
the Audi R8 Spyder Herpa also releases the Porsche 911 as coupé and convertible as one-time editions.

H0 1/87
Ab August 2017 lieferbar!
Delivery in August 2017! H0 1/87

Ab August 2017 lieferbar!
Delivery in August 2017!

012201-006 5,95 € 
Minikit BMW 5er E 34, ultramarinblau / ultramarin blue 

012409-005 5,95 € 
Minikit Mercedes-Benz 190 E, schwarz / black

Minikit Minikit

1/43 1/43
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093392 19,95 € 
VW T6 Bus „Feuerwehr Ilmkreis / Thüringen“ 
Wie ein „Feuerwehr-TÜV“ überprüft das Feuerwehr-Technische Zentrum die Geräte 
der Feuerwehren im Kreis – unter anderem mit diesem VW T6 mit Hänsch DBS 4000 
Warnlichtbalken. / Like a “fire brigade-TÜV” the technical fire brigade center revises the 
equipment of the district’s fire brigades – inter alia with this VW T6 with Hänsch DBS 4000 
warning light bar.

093415 22,95 € 
VW T6 Bus „Malteser Offenbach“ 
Die Malteser in Offenbach halten bereits einen aktuellen VW T6 als Notarzt Einsatzfahr-
zeug bereit. Wie im Original wird das Modell mit abgedunkelten Scheiben ausgeliefert. / 
The Malteser in Offenbach already operate the new VW T6 as emergency doctor vehicle. 
The model is realized with tinted windows.

093330 22,95 € 
BMW X3 „THW Hattingen“ 
Noch neu im Fuhrpark des THW Hattingen realisiert Herpa dieses THW-Fahrzeug mit der 
aufwändigen Bedruckung auf der Rückseite gleich als Modell. / Just added to the fleet of 
the THW Hattingen but already realized as miniature model including all emblems and the 
yellow and blue areas on the backside.

093408 19,95 € 
Mercedes-Benz Sprinter `13 Kasten HD „UPS“ 
Neu im Sortiment bei Herpa sind Fahrzeuge des Logistikers United Parcel Service, 
die generell in limitierten Auflagen produziert werden. Gegründet wurde das 
Unternehmen 1907 in den USA und firmiert seit 1919 unter dem heute bekannten 
Namen. / New in the Herpa range are vehicles of the logistics company United 
Parcel Service, which are in general released as one-time editions. The company 
was established in the USA in 1907 and has been operating under today’s known 
name since 1919.

H0 1/87 H0 1/87

H0 1/87

H0 1/87

093422 29,95 € 
Mercedes-Benz Actros MP2 Wechsellader-LKW mit Stromaggregat / Mercedes-Benz Actros MP2 truck 
chassis with power unit „THW Cloppenburg“ 
Diesen Actros der zweiten Generation setzt das THW in Cloppenburg als Trägerfahrzeug mit einem 
Stromaggregat ein. Auch im Modell kann das Aggregat durch die bewegliche Abrollfunktion ab- und 
aufgeladen werden. / This second-generation Actros is operated by the THW in Cloppenburg as carrier 
vehicle with a power generator. On the model, the generator can also be loaded and unloaded via the 
articulated rolling function.

H0 1/87

053860 18,95 € 
Zubehör Mitnahmestapler mit Heckstoßfänger, 3 Stück / Accessories 
forklifter with bumper, 3 pieces 
Im Set liegt für jeden Stapler ein Adapter und ein neutraler Stoßfänger 
bei, mit denen der Stapler am Auflieger mit linksseitig montierten 
Staukästen angebracht werden kann. / Enclosed are an adapter and 
a neutral-colored bumper with which the forklift can be mounted on 
trailers with storage boxes mounted on the left side.

H0 1/87

308175 27,95 € 
Mercedes-Benz Arocs S 4-achs Rundmulden-Kipper / Mercedes-Benz Arocs S 4-achs dumper „Max Wild“ 
Das Unternehmen Max Wild aus Berkheim hat das Design seiner Fahrzeuge modernisiert. Herpa wird 
die Serie in loser Folge in dem neuen Design fortsetzen und startet mit dem aktuellen Mercedes-Benz 
Arocs Rundmulden-LKW. / Max Wild from Berkheim has modernized its vehicle design. Herpa is going 
to continue the series in loose succession with the new design and begins with the current Mercedes-
Benz Arocs dump truck.

H0 1/87

H0 1/87

308106 27,95 € 
308113 27,95 € 
IFA G5 Kranfahrzeug, blau / IFA G5 Cranetruck, blue 
IFA G5 Kranfahrzeug, orange / IFA G5 Cranetruck, orange 
Formneuheit! Der legendäre IFA G5 erscheint nun auch mit einem komplett neu konstruierten Kranauf-
bau nach Vorbild aus den 1960er Jahren. Der Kranaufbau ist am Modell einfach teleskopierbar, um 
360° drehbar und in der Neigung verstellbar. / New type! The legendary IFA G5 is now also released 
with a re-designed crane superstructure of the 1960s. The crane superstructure on the model can be 
extended once, is rotatable by 360 degrees and the inclination is adjustable.

093446 24,95 € 
Mercedes-Benz Sprinter Koffer „Deutsche See“ 
Die Fahrzeuge von Europas modernster Fischmanufaktur mit den appetitanregenden 
Motiven werden im Verteilerverkehr eingesetzt. / Europe’s state-of-the-art fish manuf-
actory operates this vehicles with the appetizing motifs in distribution traffic.

H0 1/87
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308137 29,95 € 
Mercedes-Benz Koffer-Hängerzug / Mercedes-Benz box trailer „Deutrans“ 
Die Serie der Deutrans-Miniaturmodelle wird bei Herpa kontinuierlich fortgesetzt. Dieser zweiachsige Koffer-LKW mit Mercedes-Benz Fahrerhaus zieht einen epochengerechten Anhänger, 
der vorbildgerecht mit Zwillingsbereifung ausgestattet ist. / The series of Deutrans miniature models is continued with this two-axle box truck with Mercedes-Benz cab pulling an era-
typical trailer with dual tires.

308045 39,95 € 
Mercedes-Benz Streamspace 2.5 Wechselkoffer-Hängerzug / Mercedes-Benz Streamspace 2.5 interchangeable box trailer „UPS“ 
Von Hub zu Hub sind Koffer-Hängerzüge wie dieser beim Logistiker United Parcel Service unterwegs, die es jetzt auch als Zubehör für die Modellbahn oder die Vitrine gibt. Durch 
bewegliche Füße sind die Wechselkoffer auch einzeln aufstellbar. / Box trailer trucks like this one are operated by the logistics company UPS in hub-to-hub-traffic. Now also available as 
accessory for model railways or the showcase, the interchangeable boxes can also be placed individually thanks to the articulated stands.

H0 1/87

H0 1/87

303767-004 14,95 € 
Volvo FH Gl. Zugmaschine, schwarz / Volvo FH Gl. rigid tractor, black

305174-003 14,95 € 
Mercedes-Benz Actros Streamspace Zugmaschine, weiß / Mercedes-Benz Actros Stream-
space rigid tractor, white

H0 1/87
Ab August 2017 lieferbar!
Delivery in August 2017!

H0 1/87
Ab September 2017 lieferbar!
Delivery in September 2017!

303972-003 14,95 € 
Volvo FH Gl. XL Zugmaschine, white / Volvo FH Gl. XL rigid tractor, white

H0 1/87
Ab August 2017 lieferbar!
Delivery in August 2017!

308182 54,95 € 
MAN F 90 Container-LKW mit Goldhofer TU3 und Gabelstapler / MAN F 90 container truck with Goldhofer TU3 and forklifter „Colonia“ 
Ein Klassiker aus dem Colonia-Fuhrpark, der noch heute im Einsatz ist, erscheint über dieses Herpa Miniaturmodell. Der MAN F 90 LKW ist mit einem 20 ft. Container beladen und zieht 
einen Tiefladeanhänger mit einem Gabelstapler. Das Modell wird einmalig für die Neuheiten von Herpa produziert. / A classic from the Colonia fleet which is still in operation today is relea-
sed as Herpa model. The MAN F 90 truck is loaded with a 20 ft. container and pulls a flatbed trailer with a forklift. The model is released as one-time edition model.

H0 1/87
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308007 42,95 € 
Mercedes-Benz Actros Bigspace Volumen-Hängerzug / Mercedes-Benz Actros Bigspace bulk volume trailer „Reining“ (NL) 
Über 300 Volumen-Gliederzüge setzt das Transportunternehmen Reining mit Haupsitz in Hoogezand in Nordholland über drei europaweite Standorte ein. Im aktuellen Design des 
Transportunternehmens erscheint ein Mercedes-Benz Actros mit Bigspace Fahrerhaus und Volumen-Gardinenplanen. / The transport company Reining with headquarters in Hoogezand 
in Northern Holland operates over 300 articulated volume trucks from three locations Europe-wide. A Mercedes-Benz Actros with Bigspace cab and volume curtain side trailer is released 
with the company’s current design.

H0 1/87066709 26,95 € 
Mercedes Benz Actros Gigaspace Koffer-Sattelzug 
Mercedes Benz Actros Gigaspace box semitrailer „Trio-Trans“ 
Auch in der Baugröße 1:160, gemäß der Spur N, dürfen LKW der Spedition Trio-Trans nicht 
fehlen. Herpa realisiert einen Mercedes-Benz Actros mit Kofferauflieger. / Of course the 
Trio-Trans trucks are also added in the N-track 1/160 scale. Herpa realized a Mercedes-Benz 
Actros with box trailer.

N 1/160

N 1/160

308144 44,95 € 
Volvo FH Gl. 6x2 Volumen-Sattelzug / Volvo FH Gl. 6x2 volume semitrailer „Vögel“ (A) 
Die Spedition Vögel aus Bludesch in Österreich stellt ein neues Vorbild für ein Herpa Miniaturmodell. Der dreiachsige aktuelle Volvo in 
dem auffälligen Design zieht einen fünfachsigen Meusburger Volumenauflieger. Das voluminöse Gespann wird in einer einmaligen Auflage 
produziert. / The forwarder Vögel from Bludesch in Austria provided the prototype for a Herpa miniature model. The current three-axle Volvo 
featuring a striking design pulls a five-axle Meusburger volume trailer. The voluminous pair is released as one-time edition.

308151 44,95 € 
Scania CR 20 HD Lowliner-Sattelzug / Scania CR 20 HD lowliner semitrailer „Planzer“ (CH) 
Das Schweizer Transportunternehmen Planzer aus Dietikon ist im nationalen und internationalen Transportgewerbe tätig. Der neue Scania 
mit CR Fahrerhaus erscheint nach Vorbild eines Planzer Fahrzeugs erstmalig mit dem bei Herpa neuen Lowliner-Fahrgestell. / The Swiss 
transport company Planzer from Dietikon operates nationally and internationally. The new Scania with CR-cab is premiered with Herpa’s 
new Lowliner chassis.

H0 1/87

H0 1/87 H0 1/87

308205 39,95 € 
Mercedes-Benz Actros Gigaspace Kühlkoffer-Sattelzug / Mercedes-Benz Actros Gigaspace refrigerated semitrailer „Deutsche See“ 
Parallel zu dem Verteilerfahrzeug aus dem Fuhrpark von der Fischmanufaktur Deutsche See erscheint auch ein Sattelzug mit Kühlkofferauf-
bau, der im Fernverkehr im Einsatz ist. Auch der Auflieger ist mit einem ansprechenden Motiv bedruckt. / Along with the distribution vehicle 
from the fleet of the fish manufactory Deutsche See we release a semitrailer with refrigerated box superstructure which is operated in long-
distance traffic. The trailer also features an appealing motif.

H0 1/87

308199 44,95 € 
Scania CR20 HD Swapcontainer-Sattelzug / Scania CR20 HD Swapcontainer semitrailer „Spedition Anhalt“ 
Auf der Messe Transport & Logistik im Mai 2017 präsentierte die Spedition Anhalt diese neue Fahrzeugkombination erstmals, die nun als 
Herpa-Modell erscheint. / At the Transport & Logistik fair in May 2017, the forwarder Anhalt premiered this new vehicle combination which 
is now released as Herpa model.
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TEILESERVICE IN 1:87 / PART SERVICE IN 1/87

Alle weiteren Teileserviceartikel finden Sie im Kollektionskatalog 2017.
All other parts service components can be found in the Collection catalogue 2017.

Art.-Nr. Bezeichnung Inhalt/Stück Preis 

084680 Fahrerhaus Mercedes-Benz Econic
Driver‘s cabin Mercedes-Benz Econic

2 12,95 €

084659 Fahrerhaus Scania CR ND ohne Windleitblech und Chassisverkleidung 
Chassis Scania CR ND without deflector and chassis

2 12,95 €

084666 Fahrerhaus Scania CR HD ohne Windleitblech und Chassisverkleidung 
Chassis Scania CR ND without deflector and chassis

2 12,95 €

084673 Fahrerhaus Scania CS HD ohne Windleitblech und Chassisverkleidung 
Chassis Scania CS ND without deflector and chassis

2 12,95 €

084697 Fahrgestell Mercedes-Benz Econic für Kofferaufbau
Driver‘s cabin Mercedes-Benz Econic for box

2 8,95 €

084703 Fahrgestell Volvo 4-achs LKW mit Chassisverkleidung
Chassis Volvo 4-achs LKW with side skirting

2 8,95 €

084710 Fahrgestell Scania R `13 4-achs LKW mit U-Schutz 
Chassis Scania R `13 4-achs LKW with U-protector

2 8,95 €
308168 44,95 € 
Volvo FH Gl. XL Silo-Sattelzug / Volvo FH Gl. XL silo semitrailer „Freund“ 
Modelle der Spedition Freund sind allgemein bei Herpa Sammlern sehr beliebt. Aktuell präsentiert Herpa eine der aktuell bei Freund neu 
beschafften Volvo FH Globetrotter XL Zugmaschinen mit einem 60 m³ Siloauflieger in einmaliger Auflage. / Models of the forwarder Freund 
are commonly very popular among Herpa collectors. Currently, we present the newly acquired Volvo FH Globetrotter XL tractor with a 60 m³ 
silo trailer as one-time edition.

H0 1/87

076456-002 14,95 € 
Chemiechromtank-Auflieger, Chassis rot / Chrome-plated chemical tank trailer, Chassis red

H0 1/87
Ab August 2017 lieferbar!
Delivery in August 2017!

Der Teileservice bei Herpa wird kontinuierlich durch viele Formneuheiten erweitert, so auch 
durch die verschiedenen Fahrerhausvarianten des neuen Scania ohne Windleitbleche sowie den 
Mercedes-Benz Econic und das von den Schwedenzügen bekannte vierachsige LKW-Fahrgestell.
 
The Herpa parts service is continuously expanded with many new types and various cab variants 
of the new Scania sans wind deflectors as well as the Mercedes-Benz Econic and the four-axle 
truck chassis known from Sweden trucks.

308083 36,95 € 
Mercedes-Benz Actros Bigspace Wechselkoffer-Hängerzug / Mercedes-Benz Actros Bigspace interchangeable box trailer „Gebrüder Weiss“ (A) 
Mit über 150 Standorten weltweit zählt das Transportunternehmen Gebrüder Weiss zu den großen Unternehmen der Branche. Im Herpa Programm erscheint zunächst ein Mercedes-Benz 
Actros Bigspace Gliederzug mit Wechselkoffern im aktuellen Design des Transportgiganten. / Over 150 locations worldwide make the transport company Gebrüder Weiss one of the big 
ones in the industry. In the Herpa range, we initially release a Mercedes-Benz Actros Bigspace articulated truck with swap body in the current design of the transport giant.

H0 1/87
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308014 49,95 € 
Volvo FH 16 Gl. XL Kühlkoffer-Sattelzug / Volvo FH 16 Gl. XL refrigerated box trailer „Lang Transporte / Volvo Truck Center Sued GmbH“ 
Mit außergewöhnlicher Volvo-Werbung ist dieses Fahrzeug von Lang Transporte aus Buttenwiesen nahe Donauwörth unterwegs, das in Zu-
sammenarbeit mit dem Volvo Truck Center Süd designed und umgesetzt wurde. / This truck featuring an extraordinary Volvo ad is operated 
by Lang Transporte from Buttenwiesen near Donauwörth and was designed and realized in cooperation with the Volvo Truck Center South.

307970 44,95 € 
Scania CR 20 ND Kühlkoffer-Sattelzug / Scania CR 20 ND refrigerated box trailer „Emons Group / 2Win“ (NL) 
Die Emons Group aus Milsbeek nahe der Grenze zu Deutschland stellt das Vorbild für diesen neuen Scania mit Doppelstockauflieger. Das 
Herpa Miniaturmodell wird in dem auffälligen Gold lackiert und mehrfarbig bedruckt. / The Emons Group from Milsbeek near the German 
border provided the prototype for this new Scania with double floor trailer. The Herpa miniature model is painted in a striking gold color and 
features multicolored prints.

H0 1/87 H0 1/87

307987 44,95 € 
Scania R `13 TL Gardinenplanen-Sattelzug / Scania R `13 TL curtain canvas semitrailer „Stelzl“ 
Auch bei der Spedition Stelzl aus Heideck wird der Fuhrpark regelmäßig aktualisiert. Herpa will dieses Design dem Stelzl-Sammler nicht 
vorenthalten und produziert das Modell in einer einmaligen Auflage. / The forwarder Stelzl from Heideck too, updates its fleet regularly. For 
Stelzl collectors and others, Herpa produced the model as one-time edition.

308052 44,95 € 
Scania CS20 HD Kühlkoffer-Sattelzug / Scania CS20 HD refrigerated semitrailer „Trio-Trans“ 
Auch bei Trio-Trans wurde bereits ein neuer Scania mit dem hohen CS Fahrerhaus beschafft und gestaltet. Heckseitig tragen die Trio-Trans 
Fahrzeuge ab sofort ein vielfarbiges Motiv mit einem Eisbären, das Herpa erstmalig auf diesem limitierten Modell umsetzt. / Trio-Trans has 
also already purchased and designed a new Scania with the high CS-cab. On the rear end, Trio-Trans vehicles henceforth feature a multi-
colored motif with a polar bear which Herpa premieres on this limited edition model.

307925 37,95 € 
MAN TGX XXL Gardinenplanen-Sattelzug / MAN TGX XXL curtain canvas semitrailer „Wandt / TU Braunschweig“ 
Mit Werbung für die TU Braunschweig ist ein brandneuer Sattelzug mit MAN TGX XXL Fahrerhaus bei der Braunschweiger Spedition 
Wandt im Einsatz, den Herpa zeitnah in einer einmaligen Auflage produziert. / With an advertisement for the TU Braunschweig a brand-new 
semitrailer with MAN TGX XXL cab is operated by the Braunschweig-based forwarder Wandt which Herpa released promptly as one-time 
edition.

307994 42,95 € 
Volvo FH Gl. Kühlkoffer-Sattelzug / Volvo FH Gl. refrigerated semitrailer „GESUKO“ 
Nach den zwei Gesuko-Modellen mit Werbung von Ferrero wird über dieses Modell das neue Design der Gesuko Standardfahrzeuge um-
gesetzt. In einmaliger Produktion wird die Gesuko-Serie mit diesem aufwändig bedruckten Modell ergänzt. / Following two Gesuko models 
with Ferrero advertisement this model is realized with the new design of Gesuko’s standard vehicles. In a one-time production, the Gesuko 
series is enhanced by this elaborately printed model.

H0 1/87

H0 1/87 H0 1/87

H0 1/87
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121798 59,95 € 
Volvo FH Gl. XL Kühlkoffer-Sattelzug / Volvo FH Gl. XL refrigerated semitrailer „IFL Köln“ 
Das Familienunternehmen IFL aus Köln, geführt von Sitorius Karofillis, hat bereits in der Vergangenheit Vorbilder für Herpa Miniaturen gestellt. Brandneu ist nun der Volvo FH Kühlkoffer-
Sattelzug, der von Roland Just mittels Airbrush nach Vorgaben des Unternehmers beeindruckend lackiert wurde. Aki, wie der Unternehmer sich selbst kurz nennt, hat sich mit diesem 
Truck einen Traum erfüllt und wird das Fahrzeug auf verschiedenen Events präsentieren. Das Herpa Modell erscheint in einmaliger Auflage in der Vitrinenverpackung. / The family business 
IFL from Cologne, managed by Sitorius Karofillis, has already provided prototypes for Herpa miniature models in the past. Brand-new is the Volvo FH refrigerated box semitrailer which 
was impressively airbrush-designed by Roland Just. Aki, as the entrepreneur calls himself, fulfilled one of his dreams with this vehicle and is going to present it on various events. The 
Herpa model is released as one-time edition in a display box.

121804 59,95 € 
Scania CS 20 HD Silo-Sattelzug / Scania CS 20 HD silo semitrailer „70 Jahre Silo Melmer“ (A) 
Silo-Melmer aus Imst feiert in diesem Jahr sein 70stes Bestehen. Grund genug, von dem bekannten Airbrush-Künstler Knud Tiroch ein beeindruckendes Fahrzeug gestalten zu lassen. 
Als Fahrer für dieses Truck-Highlight wird Giovanni Melmer tätig, der mit seinem Scania Hauber Silozug über Jahre viele Freunde sammelte. Herpa wird die Produktion dieses Truck-
Highlights in streng limitierter Auflage und in der bekannten Vitrinenverpackung ausliefern. / This year, Silo-Melmer from Imst celebrates its 70th anniversary. Reason enough to have an 
impressive vehicle designed by the well-known airbrush artist Knud Tiroch. Giovanni Melmer is going to drive this truck highlight who has gained lots of friends with his Scania Hauber silo 
trailer in the previous years. This Truck Highlight will be strictly limited and is delivered in the well-known showcase.

H0 1/87

H0 1/87
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Minikit

Sammler, Umbauer, Modellbahner – alle Herpa-Fans können immer wieder wählen, wie 
detailreich Ihr Wunschmodell sein soll. Zur Auswahl stehen jeweils ein unmontiertes und 
unbedrucktes Modell – eine montierte, aber nur mit Standarddrucken gestaltete Varian-
te für Modelleisenbahner und eine mit allen Details ausgestattete Modellversion nach 
echtem Vorbild für den passionierten Sammler. 

308120 27,95 € 
Mercedes-Benz Arocs M Betonmischer, 4-achs / Mercedes-Benz Arocs M concrete mixer 
truck, 4-axle 
Die Herpa Baufahrzeugflotte wird um einen Mercedes-Benz Arocs mit M-Fahrerhaus als 
vierachsiger LKW mit Betonmischeraufbau ergänzt. / The Herpa construction vehicle fleet 
is enhanced by a Mercedes-Benz Arocs with M-cab as four-axle truck with concrete mixer 
superstructure. 

013147 15,95 € 
Minikit Mercedes-Benz Arocs M Betonmischer 4-achs, unbedruckt / Mercedes-Benz 
Arocs M concrete mixer truck, 4-axle, unprinted

Minikit

308069 59,95 € 
Volvo FH Gl. 4-achs Flachbett-LKW mit Ladekran, Dolly und 3-achs Flachbettauflieger und Ladung / Volvo FH Gl. 4 axle flat truck with loading crane, dolly and flattrailer with load „Riwatrans“ 
Eine völlig neue Fahrzeugkombination in aufregender Größe präsentiert Herpa über die fiktive Speditionsserie Riwatrans. Der vierachsige Volvo LKW mit Heckladekran trägt als Ladegut 
einen 20 ft. Container als Stromaggregat. Mittels Dolly wird ein dreiachsiger Flachbettauflieger gezogen, der mit zwei Gittermastteilen des Liebherr Raupenkran beladen ist. / An entirely 
new vehicle combination in an exciting scale is presented for the series of the fictitious forwarding company Riwatrans. The four-axle Volvo truck with rear loading crane carries a 20 ft. 
container as power generator. A three-axle flatbed trailer is pulled via dolly and is loaded with two lattice girder parts of the Liebherr caterpillar crane. 

013154 19,95 € 
Minikit Volvo FH Gl. 4-achs Flachbett-LKW mit Ladekran / Minikit Volvo FH Gl. 4 axle flat truck with  

H0 1/87

093347 29,95 € 
MAN TGL Koffer-LKW / MAN TGL box truck „Intensivtransport Dresden“ 
Wie im Original erhält dieses Fahrzeug des Rettungsdienstes aus Dresden eine funktions-
tüchtige Ladebordwand. / Just like the original, this vehicle of the emergency service from 
Dresden features a functional tail lift. 

013123 14,95 € 
Minikit MAN TGL Koffer-LKW, unbedruckt 
MAN TGL box truck, unprinted

093378 22,95 € 
BMW X3 „Feuerwehr München / Notarzt“ 
In München setzt die Feuerwehr im PKW-Sektor vornehmlich auf Fahrzeuge der Marke 
BMW, so auch bei diesem aktuellen Notarztfahrzeug. Das Modell des BMW X3 ist mit 
mehr als 25 Drucken eine ganz besondere Herausforderung für die Herpa-Druckerei. / 
In Munich, the fire brigade mainly relies on BMW vehicles for its car sector, just like this 
current emergency doctor vehicle. More than 25 imprints make this BMW X3 a production 
challenge to the Herpa printshop. 

013130 7,95 € 
Minikit BMW X3, unbedruckt / unprinted

H0 1/87 H0 1/87

Minikit

Minikit

Minikit

H0 1/87

H0 1/87

093361 22,95 € 
Audi Q2 „Notarzt“ 
Von der Audi AG wurde der neue Audi Q2 als Notarzt-Einsatzfahrzeug in einer anspre-
chenden Gestaltung präsentiert. Herpa realisiert dieses attraktive Modell mit dem leucht-
roten sowie leuchtgelben Design in einer einmaligen Auflage. / The Audi AG presented the 
new Audi Q2 as emergency doctor vehicle with an appealing design. Herpa realized this 
attractive model with luminous red and luminous yellow design as one-time edition. 

013161 7,95 € 
Minikit Audi Q2, unbedruckt / unprinted

Collectors, remodelers, model railroaders – all Herpa fans can time and again choose, how 
detailed their desired model is supposed to be. Up for selection is an unassembled and unprin-
ted model, an assembled variant with standard prints only for model railroaders and a model 
version based on the genuine original featuring all the details for the passionate collector.

JETZT NEU: WÄHLEN SIE IHRE AUSSTATTUNGSVARIANTE!
 NEW: CHooSE yoUR CoNfIGURATIoN VARIANT!
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071376 129,95 € 
Mercedes-Benz Arocs Schwerlastzugmaschine / Mercedes-Benz Arocs heavy rigid tractor „Wasel“ 
Für Herpa exklusiv wird auch diese neue Mercedes-Benz Arocs Schwerlastzugmaschine mit Bigspace-Fahrerhaus der Firma Wasel aus 
Bergheim gefertigt. Das Modell erscheint in einmaliger Produktionsauflage exklusiv bei Herpa. / This new Mercedes-Benz Arocs heavy-load 
tractor with Bigspace cab of Wasel from Bergheim is produced exclusively for Herpa. The model is released as one-time edition exclusively 
by Herpa.

071369 169,95 € 
Scania CS20 HD Kühlkoffer-Sattelzug / Scania CS20 HD refrigerated semitrailer „Trio-Trans“ 
Auch in der Baugröße 1:50 lässt Herpa für den eigenen und exklusiven Vertrieb Modellfahrzeuge herstellen. So erscheint in einmaliger Auflage der neue Scania CS mit Kühlkoffer-Auflieger der Spedition Trio-Trans in Die-Cast Bauweise. / Herpa also produces 1/50 scale model vehicles for 
its own and exclusive distribution. As one-time edition we release the new Trio-Trans Scania CS with refrigerated box trailer as die-cast model.

1/50

1/50

207904 6,50 € 
Die neue Ausgabe DER MASS:STAB / The new issue DER MASS:STAB 
In Ausgabe 4/17 lesen Sie / Some of the topics in issue 4/17:

•  Titel: Rollendes Wunderwerk – Herpa-Weltgeschichte-Truck Nr. 3  mit neuer Zugmaschine
 Titel: Rolling miracle – Herpa World History Truck No. 3 with new tractor 
•  Diorama: Auf Achse – 1950er-LKW unterwegs
 Diorama: On tour – 1950s trucks on the road
•  Umbau: Exot in Rot – Scania P360 Feuerwehrfahrzeug mit Metz-Drehleiter
 Conversion: Exotic vehicle in red – Scania P360 fire engine with Metz turntable ladder
•  Reportage: Herpa ist H-tauglich – Das H-Kennzeichen und seine Bedeutung
 Report: Herpa is „H“-fit – The „H“ license plate and its meaning 

Abonnieren Sie jetzt DER MASS:STAB ab 36,00 Euro pro Jahr:   
www.herpa.de/magazine  
Subscribe to DER MASS:STAB starting at 36 Euro annually:   
www.herpa.de/magazine

Mit der Ankündigung zum Jahresende 2015, die gepanzerten Transportfahrzeuge Boxer 
als Start der neuen, eigenen Military-Serie zu beginnen, hat Herpa deutlich gemacht, dass 
moderne Fahrzeuge der Bundeswehr ein prägender Bestandteil dieser Serie werden. 

Text und Fotos: Uwe Hellmann

FÜR DEUTSCHLAND UND DIE NIEDERLANDE
Die ersten Serienfahrzeuge der Boxer-Familie wurden 2014 an 

das deutsche Heer übergeben. Nach gegenwärtiger Planung 

umfasst die Serienfertigung des gepanzerten Transportkraft-

fahrzeugs (GTK) Boxer 403 Fahrzeuge für die Bundeswehr und 

200 Fahrzeuge für die Koninklijke Landmacht der Niederlande. 

Die Bundeswehr erhält hierbei 256 Gruppentransportfahrzeuge, 

65 Führungsfahrzeuge, 72 schwere geschützte Sanitätskraft-

fahrzeuge sowie 10 Fahrschulfahrzeuge. Der Boxer soll bei der 

Bundeswehr vornehmlich die Aufgaben der überalterten M113 

und der Transportpanzer 1 „Fuchs“ übernehmen. Die Entwick-

lung des GTK Boxer wird als Gemeinschaftsprojekt zwischen 

Deutschland und den Niederlanden vollzogen.

MODULARER AUFBAU
Der Boxer verfügt über ein ausgewogenes Schutzkonzept mit 

hohem ballistischem Schutz gegen Panzerfaustwaffen, Minen-

schutz, ABC-Schutz sowie einer Restmobilität nach einem 

DER BOXER STEIGT IN DEN RING

Minentreffer. Zur Selbstverteidigung unter Schutz ist er mit der 

Waffenanlage ausgestattet. Einer der ausschlaggebenden Vor-

teile der GTK-Boxerfamilie ist die Unterteilung des Fahrzeugs 

in ein Fahr- und ein Missionsmodul. Hierdurch verringern sich 

die Entwicklungs- und Produktionskosten, die taktische Flexi-

bilität wurde erheblich verbessert und die Logistik ist aufgrund 

gleicher Ersatzteile einfacher. Die modulare Lösung vereinfacht 

darüber hinaus auch die Entwicklung zukünftiger Versionen, 

da nur das Missionsmodul verändert bzw. angepasst werden 

muss. Das Fahrmodul, einheitlich für die deutschen und nie-

derländischen Fahrzeuge, ist das Herzstück des GTK-Boxer. 

Es beinhaltet den ergonomisch gestalteten Fahrerplatz, den 

vollständigen Antriebsstrang mit allen Antriebskomponenten 

sowie die Unterstützungskomponenten wie beispielsweise die 

Raumkühlanlage, die Feuerlöschanlage für den Motorraum und 

die notwendigen Schnittstellen für das Missionsmodul. Das 

Fahrmodul ist absolut missionsunabhängig und kann mit jedem 

Missionsmodul ausgerüstet werden. Es verfügt über ein Fahr-

Die ersten GTK-Boxer-A1-Gruppentransportfahrzeuge wurden 
für den Einsatz in Afghanistan noch in den Farben Sandbraun 
(RAL 8031), Graubeige (RAL 1040) und Tarngrau (RAL 7050) 
ausgeliefert. Hier ein in Mazar-i-Sharif abgestelltes Fahrzeug mit 
auffälligen Markierungen des dort im Jahr 2011 zuerst einge-
setzten JgBtl 292.

 
Im Zuge der A1-Kampfwertsteigerungen wurde die FLW 200 
Waffenstation schon ab Werk auf einem 30 cm hohen Podest 
montiert. Üblicherweise werden die GTK-Boxer-A1-Gruppen-
transportfahrzeuge mit der 40 mm x 53 Granatmaschinenwaffe 
von Heckler & Koch ausgerüstet. Abhängig vom Auftrag kann 
diese aber auch ohne großen Aufwand gegen ein schweres 
12,7  mm x 99 M2HB QCB Maschinengewehr, wie hier zu sehen, 
ausgetauscht werden.

 

werk mit Einzelradaufhängung sowie ein Wannengehäuse mit 

integriertem Triebwerks- und Fahrerraum. Angetrieben wird das 

Fahrzeug durch einen leistungsstarken 720 PS MTU 8-Zylinder 

Dieselmotor 8V 199 TE20 mit 15.928 ccm Hubraum, Turbo-

lader und Ladeluftkühlung. Er beschleunigt den Boxer auf eine 

beachtliche Höchstgeschwindigkeit von 103 km/h. Aufgrund von 

gesetzlichen Bestimmungen wurde die Höchstgeschwindigkeit 

jedoch elektronisch auf 85 km/h beschränkt. Die Einzelradauf-

hängung in Verbindung mit den 27-Zoll Michelin 415/80 R 685TR  

XML TL 160K Reifen ermöglichen ein ausgezeichnetes Fahrver-

halten bei Geländefahrten, aber auch beim schnellen Fahren auf 

befestigten Straßen. Steigungen von 60 % und Querneigungen 

von 30 % stellen für den GTK-Boxer kein Problem dar. Auch Hin-

dernisse bis zu einer Höhe von 80 cm oder Gräben bis zu 200 

cm können mühelos überwunden werden. Ohne Vorbereitung 

können Gewässer bis zu einer Tiefe von 120 cm durchwatet 

werden. Nach Vorbereitung erreicht der GTK-Boxer sogar eine 

Wattiefe von 150 cm.

VIELSEITIG EINSETZBAR
Der GTK-Boxer mit einem zulässigen Gesamtgewicht von 

35  Tonnen wurde lange Zeit als ein reines Transportmittel 

angesehen, jedoch stellt er für die Infanterie das erste wirklich 

geschützte Einsatzfahrzeug dar. Mit seiner unter Panzerschutz 

bedienbaren Eigenbewaffnung und den diversen Hand- und 

Panzerabwehrwaffen ist das Gruppentransportfahrzeug 

(GrpTrspFz) ein echtes Wirksystem in der Hand des Heeres. 

Neben dem Kommandanten, Fahrer und dem Bediener der 

Waffenstation bietet das GrpTrspFz ausreichend Platz für bis zu 

sieben Infanteristen der Jägergruppe. Die stabilisierte FLW 200 

beinhaltet neben einer hochauflösenden CCD-Tagsichtkamera 

auch ein gekühltes Wärmebildgerät mit Laser-Entfernungsmes-

ser. Die optronischen Sensorsysteme gewährleisten optimale 

Umfeldbeobachtung, Zielerfassung und -bekämpfung bei Tag 

und Nacht. Der Richtbereich der Waffenstation liegt zwischen 

-15° und +70° in der Höhe. Abhängig vom Auftrag, können ver-

schiedene Waffen, wie das schwere 12,7 mm x 99 M2HB QCB 

DER MASS:STAB04/2017 3130  04/2017DER MASS:STAB
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746083 27,95 € 
IFA G5 Muldenkipper / IFA G5 Truck mounted tipper „NVA“

746113 24,95 € 
Kampfpanzer T-55 AM mit zusätzlichen zusätzlichen Bildschirmen / Main battle tank T-55 AM with additional sceens

746090 24,95 € 
Ford G 198 TS mit Holzkabine und 37mm Flak / Ford G 198 TS with 
wooden cabine and 37mm flak „Jagdgeschwader 27“

746120 24,95 € 
Magirus 3000 S Maultier mit 37mm Flak, Wehrmacht 1942 / Magirus 
3000 S mulish with 37mm flak, Germany 1942

746106 24,95 € 
Ford 997 T Fahrerhaus mit Plane und 37mm Flak / Ford 997 T cabi-
ne with canvas and 37mm flak „Deutsche Afrikakorps von Rommel“

746137 27,95 € 
ZIL 164 Pritsche mit Spiegel und Feldküchen-Anhänger / ZIL 151 canvas trailer with truck tarp hoops and trailer with field kitchen „NVA in 
Polen“

H0 1/87 H0 1/87H0 1/87

H0 1/87H0 1/87 H0 1/87

83SSM1278  64,50 € 
KAMAZ-54112 Zugmaschine / KAMAZ-54112 tractor truck

83SSM1209  69,50 € 
MA3-5550 Muldenkipper / MA3-5550 dumper truck

1/43 1/43

83SSM7033  89,95 € 
KAMAZ-54112 mit Gastank NEFAZ / KAMAZ-54112 with gasoline tanker NEFAZ

1/43

Distributed by herpa in EuropeStart Scale Models



Herpa Miniaturmodelle GmbH . 90599 Dietenhofen . Germany . Tel. +49(0)9824.951-00 . Fax +49(0)9824.951-200 . www.herpa.de

Prospekt zeigt maßstabsgetreue Miniaturmodelle für erwachsene Sammler. Bei den Modellabbildungen kann es sich um Vorserienmuster handeln. Irrtum und Änderungen vorbehalten. 
Catalogue shows true to scale models for adult collectors. The pictures may be pre-production samples. Errors and ommissions excepted.

Ihr Herpa Fachhändler / Your Herpa dealer

Limitierte Auflage
Limited edition

Private Collection
Vitrinen Modell 

Preisangaben sind unverbindliche Preisempfehlungen zum Zeitpunkt der Drucklegung inkl. deutsche MwSt. Irrtum und Änderungen vorbehalten.
All prices are recommended retail prices at press date, including German VAT. Errors and ommissions excepted.

Modell überwiegend aus Metall  
Model mainly made of metal

Formneuheit
New type

- Mercedes-Benz and the design of the enclosed product are subject to intellectual property protection owned by Daimler AG.
 They are used by Herpa Miniaturmodelle GmbH under license. 
- Marken-, Geschmacksmuster- und Urheberrechte werden benutzt mit der Erlaubnis des Inhabers Volkswagen AG / AUDI AG / AB Volvo. 
 Brand names, design patents and intellectual property rights have been used with the permission of the owner Volkswagen AG / AUDI AG / AB Volvo.
- The BMW logo and the BMW wordmark are trademarks of BMW AG and are used under license.

Farbneuheit
New color release

P
rin

te
d

 in
 G

er
m

an
y 

06
/2

01
7/

20
77

37

- Shell name and associated trademarks used under license from TSBA Group AG on behalf of Shell brands International AG.
- © and TM 2014 UPS. All rights reserved. Used under express License.
- „Manufactured and distributed by Herpa Miniature Modelle GmbH with kind consent of SKODA AUTO a.s. (www.skoda-auto.com).
 Copyright and reproduction rights to the trademarks, samples and models, granted by SKODA AUTO a.s. All rights reserved.”

83SSM1149 69,50 € 
KRAZ-257B1 mit Container / KRAZ-257B1 with containers

83SSM1306 64,50 € 
Skoda-706 RTTN

83SSM1305 64,50 € 
Skoda-706 MTTN

83SSM7044 89,95 € 
Skoda-706 RTTN mit Alka N12CH, Narva / Skoda-706 RTTN with Alka N12CH, Narva

83SSM1235 79,50 € 
Tanklöschfahrzeug PSA-2 (URAL-43206) / Fire engine truck PSA-2 (URAL-43206)

83SSM7045  69,50 € 
Skoda-706 MTTN mit Alka N12CH, Sovtransavto / Skoda-706 MTTN with Alka N12CH, 
Sovtransavto

83SSM1293 69,50 € 
KAZ-MMZ-4502 Muldenkipper / KAZ-MMZ-4502 dumper truck

1/43

1/43

1/43 1/43 1/43

1/43 1/43

83SSM1271  69,50 € 
KAMAZ-43253 Militärfahrzeug / KAMAZ-43253 military truck

1/43

Distributed by herpa in EuropeStart Scale Models


